



6 de noviembre de 2007

## **La CHS gestiona 71 solicitudes para riego de campos de golf con aguas subterráneas o superficiales**

*La mayoría de las peticiones obtendrían recursos hídricos de las Estaciones Depuradoras de Aguas Residuales (E.D.A.R.)*

La Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), gestiona 71 solicitudes para regar campos de golf con aguas subterráneas o superficiales. En algunos casos el agua procede de pozos, pero mayoritariamente proviene de las Estaciones Depuradoras de Aguas Residuales (EDAR).

En la actualidad, 33 solicitudes se encuentran en trámite, 25 están concedidas, 13 están archivadas o denegadas. Las peticiones, según provincias, corresponden 57 a Murcia, 10 a Alicante, 3 a Almería, 1 a Albacete.

De la provincia de Murcia, se han recibido solicitudes de las localidades de Águilas, Alhama de Murcia, Bullas, Calasparra, Caravaca de la Cruz, Cartagena, Los Belones, Cieza, Corvera, fuente Álamo, Gea y Truyols, Jumilla, Lorca, Los Alcázares, Martínez del Puerto, Mazarrón, Molina de Segura, Murcia, San Javier, Sucina, Avilese, Torre Pacheco, Ulea, Almendricos, Cehégín, Purias y Villareal y Santomera. Las localidades alicantinas solicitantes son Algorfa, Jacarilla, Orihuela, Pilar de la Horadada y Dolores; las almerienses son Pulpí y Vélez Rubio y la albaceteña es Hellín.

Las peticiones que se refieren al uso de aguas subterráneas son 18, frente a las 53 que apuntan al uso de aguas superficiales, normalmente aguas depuradas o de drenaje. Las 25 solicitudes concedidas representan un volumen de 9.936.732 metros cúbicos, de los que 2.841.338 metros cúbicos provienen de aguas subterráneas. El uso de los pozos se concede por un máximo de diez años, tras los cuales, la CHS procede a cerrarlo para su recuperación natural.